

El Día de Córdoba, Noticias de Córdoba y su Provincia > Córdoba > La UCO enseña a mejorar la eficiencia energética

La UCO enseña a mejorar la eficiencia energética de los edificios

EL DÍA | ACTUALIZADO 08.01.2014 - 01:00

0 comentarios 0 votos

Me gusta 0 Twittear 0 COMPARTIR

La compañía de software para Arquitectura, Ingeniería y Construcción CYPE ha cerrado un acuerdo de colaboración con la Universidad de Córdoba (UCO) con la finalidad de mejorar la preparación de los alumnos y de equiparles con el software de CYPE para que completen su formación.

En concreto, este convenio permitirá llevar a las aulas de la UCO la versión campus de sus programas informáticos, al tiempo que los expertos de la compañía formarán a los profesores de la institución académica para garantizar el mayor conocimiento de sus herramientas informáticas capaces de mejorar la eficiencia energética de los edificios, reducir la contaminación y construir edificios más seguros frente a los efectos de un terremoto.

La compañía informó ayer de que ha desarrollado programas informáticos que mejoran la eficiencia energética de los edificios y calculan, además, el impacto ambiental que tiene la construcción de un edificio. Así las cosas, alumnos y profesores de la UCO "ya cuentan con un programa capaz de reducir hasta un 10% del consumo energético en un edificio, al tiempo que calculan la huella ecológica que tiene la construcción de un edificio", según la misma información facilitada por la compañía informática.

0 comentarios 0 votos

El d
ima
La pr